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Sehr geehrter Herr Frieling,

die obengenannten Fraktionen bitten den folgenden gemeinsamen Antrag auf die 
Tagesordnung der nächsten Ausschußsitzung zu nehmen:

Der Ausschuss möge  beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt, ein Baulückenkataster zu erstellen und regelmäßig 
fortzuschreiben.

Begründung:

Der Flächenverbrauch wird als das größte ungelöste Umweltproblem bezeichnet.
Unsere Städte wachsen vielfach an ihren Rändern und auf der grünen Wiese, obwohl es 
richtiger ist, im Zentrum ein funktionierendes Gefüge zu garantieren und die dort ohnehin 
vorhandenen Potenziale auszuschöpfen.
Baulücken in bereits bebauten Gebieten bieten hier eine große Flächenreserve, die 
genutzt werden sollte.
Baulücken sind nicht nur die Lücken zwischen zwei bebauten Grundstücken, wie sie 
insbesondere bei geschlossener Bauweise für jeden erkennbar sind, sondern auch 
geringfügig bebaute und übergroße Grundstücke sowie falsch genutzte Flächen.
 Auf diese wenig ausgenutzten urbanen Flächen, wollen wir aufmerksam machen, denn 
sie können belebt werden.
Aus ökologischer wie auch aus ökonomischer Sicht ist eine Verdichtung des 
Siedlungsraumes wünschenswert, denn durch kürzere Wege wird beispielsweise weniger 
Verkehrsbelastung verursacht.
Überdies profitieren wir nach einem Zusammenrücken durch Synergieeffekte bei  
infrastrukturellen Maßnahmen: Verkehrsbauten, die Wasserver- und -entsorgung sowie die
vorhandenen Kapazitäten in Schulen und Kindergärten können besser ausgelastet 
werden; kostenträchtiger Neubau von Infrastruktureinrichtungen kann vermieden werden.
Das Ziel ist es, die Bevölkerung hierfür zu sensibilisieren und möglichst viele 



Schließungen innerstädtischer Baulücken reibungslos zu realisieren.

Mit freundlichem Gruß

im Auftrag
Für die SPD-Fraktion                      Für die Fraktion Pro Coesfeld

Thomas Stallmeyer                        Uwe Hesse

Für die Fraktion Bündnis 90 /      Für die Fraktion Aktiv für Coesfeld/        
Die Grünen                                         Familienpartei

Charlotte Ahrendt-Prinz                      Dieter Goerke


